

Winterwanderung der SPD mit drei interessanten Stationen

Am 07. Januar war es wieder soweit. Bei tiefen Temperaturen und einer frühen Startzeit - 9.00 Uhr - führte die Winterwanderung in diesem Jahr unter dem Motto "Wein, Kultur und frische Luft" nach Würzburg. Zielpunkt war der Würzburger Dom. Auf dem Weg zu diesem wurde auf dem neuen Stadtteil Hubland zum ersten mal Station gemacht. Der Pressesprecher der Stadt Würzburg, Georg Wagenbrenner, informierte über den aktuellen Sachstand auf dem Gelände der Landesgartenschau 2018. Aufgewärmt mit einem vom Ortsverein spendierten Glühwein ging es dann über die Rottendorfer Straße zum Dom. Dort erwartete die Wanderer Alexandra Eck. Bei der anschließenden Domführung fesselte sie mit viel Detailwissen die dankbaren Zuhörer. Nach einer zweistündigen Wanderung und einer einstündigen Domführung stand dann das leibliche Wohl im Vordergrund. Im MARITIM konnten die hungrigen Gäste aus einer eigens für die Wanderer zusammengestellten Speisekarte auswählen und es sich gut gehen lassen. Gemeinderat Bernd Horak, Beschäftigter im MARITIM, führte im Anschluss an das Mittagessen durch die neuen und sanierten Räume des Congress Centrum. Detlef Wolf bedankte sich am Ende der Veranstaltung bei Bernd Horak und Georg Wagenbrenner für Ihre Unterstützung. Alexandra Eck durfte schon im Anschluss an die Domführung einen "roten" Rottendorfer Bocksbeutel in Empfang nehmen.

Alle Teilnehmer waren sich einig: Auch 2018 geht es wieder mit der SPD an die frische Luft!



Alexandra Eck und die interessierten Wanderer bei der Domführung

Bildergalerie

























